



新年度を迎え1週間がたちましたが、いよいよ今年度の『翼プロジェクト』がスタートします。高校1年生は“わたしの探究・わたしを探究”、2年生は“未来にはばたくマイプロジェクト”をテーマに掲げ、自分を見つめ、社会に目を向けて課題探究を行っていきます。

そこで、授業にとどまらず様々なプロジェクトを応援していくために、北校舎2階に「iLAB」という新しい場所を昨年オープンしました！

なにかプロジェクトの相談をしたいとき、なんとなく行きたいとき、授業で取り組んでいること以外でやりたいことがあるときなど、いつでも気軽にお越しください！会議やイベントなども行うことができます。

## ～iLABの職員紹介～

### 松倉志

昨年度から引き続き、この部屋の常駐となりました。様々な情報を、この部屋から皆さんにお伝えできればと思っています。時々、classiの校内グループ（iLABからの発信）でつぶやきます。よろしくお願いします！



### 永池航太郎

今年度から市立長野高校に来ました！  
趣味はキャンプと旅行です。  
みなさんの探究活動や悩みや疑問と一緒に考えていくのが楽しみです。  
よろしくお願いします。



**iLABに  
来ませんか？**

校舎のなかにとどまらない学びの可能性  
化学反応がうまれる場所  
そんな願いが込められた、市立長野高校内にある  
子どもと大人のラボ  
あなたにとって新しい発見があるかもしれません

**iLABとは**

授業にとどまらず様々なプロジェクトを応援するために、校舎2階に「iLAB」という新しい場所をオープン！プロジェクトの相談をしたいとき、なんとなく行きたいとき、授業以外でやりたいことがあるときなど、いつでも気軽にお越しください。フリーWi-Fiとタブレット3台、それから地域の情報などが集まっています。松倉先生と時々青春基地の人たちでサポートします！

**iLABでできること**

授業の中でできたプロジェクトや、授業外で始まったプロジェクトを行う場としても利用できる。タブレットやプロジェクターなどを使い、会議やイベント等も行うことができる。

**他にも  
できることが  
たくさん！  
気軽に入ってね！**

気になる人をお呼びして座談会を開いたり、深めたいテーマに関して考える会を開いたり、授業外の学びの場として活用される。地域の方は高校生と一緒に活動したり、ただイベントに参加したりする場。

## iLAB 通信『CURIOSITAS』

ラテン語で、「クーリオシタース」と読み、英語の“curiosity”に当たります。  
“探究心、好奇心”という意味で、みなさんのワクワクするような興味関心のあるテーマについて、とことん探究してほしいという願いからタイトルにしました。有意義な探究活動を行っていきましょう。